

Golfen um zu helfen

Turnier spielen und gleichzeitig Gutes tun

Der Lion und Rotary Club Dinkelsbühl/Feuchtwangen veranstaltet am kommenden Samstag, 8. Juli, ein Benefiz Golfturnier.

DINKELSBÜHL. Golf spielen und gleichzeitig etwas Gutes tun, so lautet das Motto der Veranstalter. Vor den Toren der schönsten Altstadt Deutschlands findet am Samstag, 8. Juli, im Golfpark Romantische Straße in Dinkelsbühl ein Benefiz Golfturnier zugunsten des „Revolution Trains“ statt. „Revolution Train“ – der Anti-Drogen-Zug, ist ein einzigartiges Projekt der Drogenprävention für junge Menschen, das von der

Drogenbeauftragten der Bundesregierung, Frau Marlene Mortler, bereits hohe Anerkennung erhielt. Der „Revolution Train“ ist ein multimedialer mobiler Zug, der in interaktiver Form eine ganz neue Auffassung der primären Prävention für ausgewählte Zielgruppen bietet. Um auch den Schülern aus Dinkelsbühl, Feuchtwangen und der Region die Teilnahme an diesem Projekt zu ermöglichen, geht der gesamte Erlös des Benefizturnieres an den „Revolution Train“. Weitere Informationen gibt es unter www.golfpark-romantische-strasse.de. ■ pm

✓ Für Wohltäter



Auf dem Grün kann jeder zeigen was er kann. Foto: Veranstalter